

CASTELNAUDARY

# Les SDF de la ville doivent affronter le froid glacial

L'abri de nuit pour les sans domicile fixe fait le plein et accueille un groupe de sans-abri, midi et soir. Le plan débrouille reste de mise. Certains dorment derrière les jardins de la mairie.

Au foyer de la rue du Collège ils sont actuellement onze à chercher un peu de chaleur, à l'instar de ce SDF originaire de Briançon, "sur la route depuis 21 ans" et qui fait actuellement la manche



devant le magasin Spar et le point chaud.

"Moi je dors au foyer pour 1 €", explique cet esprit organisé dans une vie désorganisée. Au "foyer", Marie-Ange concocte des repas chauds. Claude Wendling, la responsable, a modifié les horaires de fonctionnement en raison du froid : les pensionnaires peuvent quitter les lieux à 10 h le matin au lieu de 8 h, peuvent manger de 12 h à 14 h.

En urgence, le foyer peut abriter une vingtaine de personnes, même "si on est financé pour en accueillir dix". Certains préfèrent ne pas se plier à cette discipline. les



Des repas chauds pour mieux lutter contre le froid de l'extérieur.

accompagnés de chiens (février"), assis sur les marches de la Poste, se débrouille et dit se loger chez des amis. Imprimeur de métier, au chômage

## Infos pratiques

Pour toute urgence ou pour trouver un abri, les personnes peuvent composer le 115.

L'abri de nuit pour les sans domicile fixe de l'association "Aude Urgence Accueil" est ouvert tous les jours de 17 h à 19 h.

Un repas chaud est exceptionnellement servi à midi.

La préfecture de l'Aude maintient son plan "grand froid" au niveau 3.

Celui-ci permet de renforcer l'accueil des